ELHERALDO



1,12

20/03/2025 | LEGISLATIVO



#GOBIERNOFEDERAL

Dan detalle de apoyo a magisterio

PESE AL DIÁLOGO, CNTE INSTALÓ UN PLANTÓN EN EL ZÓCALO



HORAS COMENZÓ EL PLANTÓN EN EL ZÓCALO.



DE FEBRERO PRESEN-TARON LA INICIATIVA. POR C. NAVARRO Y N. GUTIÉRREZ

PAISBELHERALDODEMEXICO.COM

La presidenta Claudia Sheinbaum explicó que se retiró la iniciativa de Ley del ISSSTE derivado de la desinformación, pero "el objetivo es seguir apoyando a los maestros".

En la mañanera, dijo que en la reunión de este martes con la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) les explicó que, mediante decretos presidenciales, se garantiza que no aumenten las deudas por los créditos de vivienda y se congelará la edad de jubilación de 58 años para hombres y 56 años para mujeres.

Asimismo, dio algunos de-

ALGUNAS DE SUS DEMANDAS

LEI magisterio pide que las pensiones se paguen en salarios mínimos y no en UMAs.

Los maestros buscan diálogo para la abrogación de la Ley del ISSSTE de 2007. talles adicionales, como que a través del Fovissste se pueda construir vivienda y no solo dar créditos y foros escuela por escuela. La mandataria dijo que también se mantiene el diálogo con el magisterio.

Al respecto, el director general del ISSSTE, Martí Batres, detalló para Heraldo Media Group que una parte de la reforma al instituto contemplaba beneficios muy importantes para los trabajadores, jubilados, maestras, maestros y acreditados del Fovissste, mismos que ahora buscará la Presidenta de México sacarlos por la vía del decreto presidencial.

Y el secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo, informó sobre el tema para Heraldo TV que la presidenta Sheinbaum está comprometida con las y los maestros mexicanos y como prueba de ello fue el retiro de la propuesta de reforma.

El funcionario federal también aseguró que al momento no ha habido, no hay, ni habrá una sola iniciativa que vaya en contra del bienestar de los maestros y en general de los trabajadores al servicio de la educación.

Finalmente envió un mensaje de seguridad a los maestros y maestras al asegurarles que tienen la certeza de que esta iniciativa prosperará, además de que no seguirá aumentando la edad de jubilación.

Mientras tanto, en la plancha del Zócalo capitalino la CNTE instaló un plantón de cerca de 8 mil casas de campaña por 72 horas.